

2018

## EL AMOR ES VALIOSO

Comenzamos un nuevo año, el año 2018, será un año distinto de todos los anteriores, porque andaremos por un nuevo camino, una senda no transitada aún; llena de valles que rellenar, montañas que rebajar, tendremos que enderezar lo torcido y aplanar lo escabroso para que por este camino camine El Rey de Reyes y Señor de Señores y veamos con nuestros propios ojos la manifestación de la gloria de Dios.

Isaías 40: 4, 5. "4 Todo valle sea alzado, y bájese todo monte y collado; y lo torcido se enderece, y lo áspero se allane.

5 Y se manifestará la gloria de Jehová, y toda carne juntamente la verá; porque la boca de Jehová ha hablado".

Cuando hablamos de la manifestación de la gloria de Dios, tal vez viene a tu mente algo así como que un rayo de luz te deslumbra y se oye una



1. Sin amor nada sirve  
(1 Corintios 13:1-3)

Sin amor  
no soy nada

voz desde el cielo, con una palabra de Dios para tu vida; bueno alguna vez yo misma he querido que algo así de sobrenatural me pase; pero es allí donde comienza a establecerse la diferencia en este camino que el Señor quiere que transitemos durante todo este año. ¡No será así! Habrá manifestaciones sobrenaturales, pero no será lo mas importante. Se comenzará a ejercitar los dones del Espíritu Santo; pero solo será un medio, no el fin. Dios quiere mostrarnos El camino más excelente y ese es el del Amor.

Su amor nos guiará durante todo este año para preparar ese camino y veamos su gloria manifiesta.

Vamos a basarnos en el mas hermoso himno al amor, como lo es, 1 Corintios 13; de este capítulo extraeremos un versículo para cada mes del año y recorreremos juntos el camino mas excelente como lo es el camino del Amor de Dios.

Este mes de Enero analizaremos el tema:

## EL AMOR ES VALIOSO.

### VERSÍCULO CLAVE:

**1 Corintios 13:1. "Si tú hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo un ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe".**

En la Biblia Reina Valera de 1960, aparece como título, antes de empezar este primer versículo, "LA PREEMINENCIA DEL AMOR"

Buscando el concepto de Preeminencia en el Diccionario de la Real Academia Española, dice que es "Privilegio, exención, ventaja o preferencia que goza alguien respecto de otra persona por razón o mérito especial.

El Diccionario de DEFINICIÓN.DE dice que Preeminencia permite nombrar al beneficio, la gracia, el favor o la dispensa que una persona o una cosa disfruta en comparación

a otra por alguna razón particular.

Cuando Pablo nos habla en este pasaje de la Preeminencia del amor, nos está diciendo que sin amor, todo aquello que sea lo mas grande e importante del hombre, sus mas grandes logros y alcances, no valen nada; es como multiplicar por cero,  $0 \times 0 = 0$ .

Los dones espirituales, por ejemplo, son de gran valor, tanto por causa de su origen, como por causa de su propósito. Pero si los ejercitamos sin amor, no logramos dar en la diana de lo que Dios quiere realmente con nosotros. Aquí el Apóstol Pablo ejemplifica que si uso el don de lenguas, y que aún hablo como los ángeles, pero sin amor, solo hago ruido.

Hace algunos años atrás estuve en una iglesia y cuando comenzó la alabanza, las chicas que cantaban empezaron a hacer como 3 voces distintas, con una armonía...¡Preciosa!, parecían como ángeles

cantando, pero yo no sentía la presencia de Dios y me pareció muy extraño y le pregunté al Señor el ¿por que? ¿Por qué no me podía concentrar si cantaban tan bien y sonaba tan bonito?; el Señor me respondió audiblemente y me dijo: "Son voces metálicas que no llegan a mi presencia"

Me pareció un poco extraño eso de "voces metálicas" pero en ese preciso instante, me vino a la mente este versículo. "Si no tengo amor, vengo un ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe". Cantaban bien, pero solo hacían ruido delante de Dios. Después descubrí que casi todos los de la alabanza llevaban vidas

desordenadas, y no tenían verdadero amor hacia Dios.

Si el amor no esta detrás de todas las cosas que hacemos, no nos sirve para nada. El amor debe convertirse para nosotros desde hoy en adelante, en el eje central de toda nuestra vida cristiana.

Quiero rescatar la palabra VALIOSO para este mes y reconocer que el Amor es Valioso.

VALIOSO: En el origen de la palabra viene del verbo "valer" del latín "Valere" que significa SER FUERTE y el sufijo "oso" que implica abundancia. Juntándolo significa: Provechoso, apreciado, meritorio, admirable, eficaz, útil, beneficioso. Que vale

mucho o tiene mucha estimación, importancia, dinero o poder

Pero si detallamos bien este título, aun conceptualizándolo, es un poco etéreo, no sabría definirlo bien sino a través experiencias y de ejemplos en la Palabra de Dios, que nos ayuden a ver con claridad cuatro cosas:

- 1.Lo valioso del hombre.
- 2.Lo valioso de la mujer.
- 3.Lo valioso de las palabras.
- 4.Lo valioso de la fe.

En los siguientes discipulados analizaremos cada uno de estos temas.